

## 7月1日 人事異動で危機管理室、健康医療部に15人増員 税務局等から人員配置、副首都推進局への約40人配置はそのまま これまでの職員削減を改め、災害時にも対応できる職員体制を

●新型コロナ対策への人員配置（7月1日～）

（別表）

（危機管理室）		
災害対策課 +3人 （行政職）	特措法、宿泊施設関連業務等。	税務局3人
（健康医療部）		
感染症対策課 +12人 （行政職）	病院支援、入院・療養支援業務等。	税務局8人 府民文化部、都市整備部、環境農林水産部、住宅まちづくり部 各1人

●新型コロナ対策への人的支援（7月1日～7月31日）

危機管理室	5人	・患者数の推移を踏まえた必要施設の確保及び搬送体制の構築に向けた検討。・宿泊施設の契約、支払、検査業務等。 ・予算要求にかかる調整。・軽症者等の搬送手段及び日時の調整、宿泊施設現地ロジとの連絡調整業務。
健康医療部 保健医療室	23人	・助け合い基金の寄付金受付に係る申請受付・審査等 ・患者受入病院への補助金執行等

7月1日、大阪府は「事務事業シフト」等にかかる「新型コロナ対策への人員配置」として、災害対策課（危機管理室）へ3人、感染症対策課（健康医療部）へ12人（いずれも行政職）を増員しました。これに伴い、税務局より11人、府民文化部、都市整備部、環境農林水産部、住宅まちづくり部より各1人が異動となります（別表参照）。同時に「新型コロナ対策への人的支援」として、7月1日～31日まで、危機管理室、保健医療室へ28人の応援も行っています。

この間、コロナ対策として大阪府は、時差勤務や在宅勤務の拡大などの感染症対策を行う一方で、全庁的な応援体制を取り、感染症対策チームや保健所、宿泊施設担当等、危機管理室、健康医療部へ約140人など、他部局からの応援を行ってきました。

### 「事務事業シフト」による人事異動

この間、危機管理室や健康医療部、商工労働部では、コロナ対策関連業務が激増し、連日連夜の長時間労働が続いています。今回の人事異動や兼務発令は5月20日に事務事業シフト会議が公表した「令和2年度事務事業の見直しについて」の目的である「令和2年度当初で編成した事務事業や組織人員体制について、緊急避難的に見直しを行い、新型コロナ対策へのシフト」を考慮したものです。「第2波、第3波の到来が想定されることから、長期的な視点で新型コロナ対策に取り組んでいく必要がある」ということを注視し、府民のいのちを守ることをあわせて、くらしや経済活動をしっかりと支えることに最大限の力を注がなければならぬ」という主旨から必要なことと見なされています。

しかし、一方で今回の人事異動の約8割を担う府税職場の

では、すでにこの間も大幅な人員削減が進められており、通常業務に支障をきたす状況も生じています。今回の異動対象は、徴収部門が大半を占めていますが、府税の課税を止めてない以上、滞納整理業務は継続し、むしろコロナ対策による猶予制度等の対応業務の増加も見込まれています。

また、出水期を迎え、水害等への対応業務も必要となる都市整備部をはじめ、他部局においても通常業務への対応に迫られる職場もたくさんあります。

### 必要なのは災害にも対応できる職員定数増

これまで府職労は、今回のような健康危機事象や災害が発生した場合であっても、十分に対応できるように、日常的な長時間労働を解消するための職員定数増を強く求めてきました。

今回の想定外のコロナ対策において、全庁的な応援体制を取ることは当然必要です。しかし、大阪府も「第2波、第3波の到来が想定される」とから、長期的な視点で新型コロナ対策に取り組んでいく

必要がある」と述べているように、いつまでも他部局の応援に頼るのではなく、そもそも職員定数を増やすことこそが必要とされています。

この間も大阪北部地震や台風、大雨による被害、豚熱（豚コレラ）、新型インフルエンザなどの予期せぬ緊急事態が発生するたびに多くの府民のいのちや健康が脅かされました。そんなときに府民の安全・安心を守るために先頭に立って奮闘してきたのが府職員であり、何よりもマンパワーが必要であることは誰の目にも明らかです。

私たち府職員のマンパワーが十分に発揮されるためにも、日常的な長時間労働の実態を解消し、十分な体制をつくることを求められています。

### 住民投票よりも今はコロナ対策を

府庁一丸となったコロナ対策が続く中、6月19日に「第35回大都市制度（特別区設置）協議会」が開催され、吉村知事と松井大阪市長は11月1日にも大阪市の特別区設置の是非を問う住民投票を実施する意向を示しています。そして、現在も大阪府から副首都推進局（府・市共同設置）に約40人の職員を配置し続けています。

限られた職員数での対応が求められている今、コロナ感

### コロナ対策における職員アンケート実施中

コロナ対策のもと、業務の見直し、応援体制や在宅勤務など、緊急の措置の一方で、多忙を極める職場も少なくありません。また、大阪府は9月議会に向けて「事務事業の見直し」の成案化をめざしています。こうした状況を踏まえ、今後の府政のあり方、コロナ対策における労働条件の整備等についてアンケートに取り組みます。

お忙しい中ですが、みなさんのご協力をお願いします。アンケートは右のQRコードよりスマホ等で回答できます。



↑組合加入はこちらから

